
平成28年９月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【八代地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または

不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 2501 27 八代 いのしし 11月1日からの狩猟期間も、アムテックでイノ
シシを処分してもらえるのか。

可能かどうか検討していきます。 11月1日以降についてもアムテックで受け入
れ可能ですが、処分経費は搬入者負担となり
ます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 2502 27 八代 いのしし 5月13日にイノシシ捕獲奨励金について改
正したそうだが、従事者に伝わっていない。

改定があった際には、関係の方々にお知ら
せがいくようにしていきます。

猟友会の総会の際に会員に説明させていた
だきました。
改正があった場合には早急に情報が伝わる
ようにさせていただきます。

 捕獲奨励金　7000円（H27に5000円から改
正）

 活動支援費　8000円

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 2503 27 八代 いのしし 止め刺しが市の猟友会の実施隊員でないと
できない。鉄砲免許を持っているので、地元
の者で止め刺しができるようにすることはでき
ないのか。もっとスピード感がほしい。

危険も伴うため、市の猟友会にお願いしてい
ます。
少しでもスピードアップできるように今後、猟
友会、免許保持者、地元の間で話し合いの
場を設けます。

猟友会の中でスピードアップできるよう随時話
し合いをしています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 2504 27 八代 マイナ
ンバー

マイナンバー制度の利点もあるが欠点は何
か。

カードの中に情報が入っているわけではな
く、各機関に保持されているので安心してく
ださい。欠点は無いと認識しています。
国最高レベルのセキュリティ対策を取ってい
るが、落とした時など個人情報の流出につい
て心配されることもあると思います。今後、安
心できるような説明をしていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き方
改革担当
74-8033

会場 2505 27 八代 マイナ
ンバー

マイナンバー制度のデメリットがはっきりしな
い。年金機構でも情報流出の事件があった
が、マイナンバーが将来的に保険会社等民
間でも利用され、流出する可能性もあるので
はないか。
また、ウィルス対策などを厳重に行ってほし
い。税金を徴収しやすくというが、税金を無
駄に使わないでほしい。

1円でも公金を無駄にしないこと、また企画
書1つの効果などをもっとチェックしていきま
す。
アメリカやヨーロッパでは、カード社会になっ
ています。また、アメリカには歳入庁があり、
国が、個人が何を買ったかまでわかるように
なってきています。日本もようやくそのように
なってきたところです。セキュリティをどこまで
信用するかということもありますが、身分証明
を一元化して管理する方がわかりやすくなり
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き方
改革担当
74-8033
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地区
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28年度担当部署

会場 2506 27 八代 マイナ
ンバー

マイナンバー制度は、お年寄りにとっては難
しい制度だと思う。

要望があれば出前講座で説明させていただ
いております。また、広報ひみ等にて制度や
手続きについて紹介しておりますので、ご活
用願います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
組織改善・働き方
改革担当
74-8033

会場 2507 27 八代 公共交
通

ＮＰＯバスの今後10年のこともあるが、1年、2
年後の市の方針を早く示してほしい。

データの分析をするのが第一歩だと思いま
す。どういうルート設定がいいのかを考える
のが大事です。バスの路線を考える際には、
都市経営の中で将来の人口予測、公共交
通網で支えることを考えていきたいと思いま
す。地域おこし協力隊やコンサルタントを入
れていきます。

現在、氷見市ＮＰＯ過疎地バス路線支援事
業補助金交付要綱の規定に基づき、５００万
円を上限として、路線運行費補助金を交付し
ています。
　また、１０月に設立予定の氷見市ＮＰＯバス
事業者連絡協議会において、課題解決に向
けて協議していきたいと考えております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
公共交通担当
30-2949

会場 2508 27 八代 公共交
通

魚々座を造るのにいくらかかったのか。
「NPOバスが補助金の堅持」では回答になっ
ていない。

NPOバスの維持が望ましいのか、移動の確
保が望ましいのかといった政策について危
機感を共有して、大至急政策づくりの話をし
ます。
熊無のふれあいトークで出た話で、氷見高
校に通学する生徒には無料定期を配布して
もらえないかという話が出ました。行政は平
等であるべきでありますが、過疎地に住む人
を優遇するという政策ができるようになってき
ています。また、近隣の人が相乗りして交通
手段を確保するアイデアもあります。

　地域の自立や地域機能維持のために必要
な公共交通施策について、市全体の都市空
間戦略を考える「立地適正化計画」策定の中
で検討を進めていきます。
　また、１０月に設立予定の氷見市ＮＰＯバス
事業者連絡協議会において、課題解決に向
けて協議していきたいと考えております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
公共交通担当
30-2949

会場 2509 27 八代 公共交
通

ＮＰＯバスも10年間やってきたが、会員数も
少なくなってきた。氷見市のビジョンを聞い
たうえで、事業の改革を行い、バスを走らせ
ていきたい。また、会費を上げずになんとか
バスを続けていきたいと思っている。将来が
わからないと、後進の指導ができないので、
そのためにもまず氷見市のビジョンを示して
もらいたい。
集落の26名が乗れるサイズのバスがなく、週
に2回ほどバスが満員になるときがある。ま
た、（高齢のため）運転をやめて、バスに乗り
たいという声も聞く。そういった声を聞いて改
革していく。

住民との対話が少なかったと反省していま
す。皆さんと一緒にやっていきたいというの
がまずあります。できるだけ早く検討を進め
ていきたいと思っています。

地域の自立や地域機能維持のために必要な
公共交通施策について、市全体の都市空間
戦略を考える「立地適正化計画」策定の中で
検討を進めていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コミュニ
ティデザイン応援
課
公共交通担当
30-2949
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会場 2510 27 八代 文化財 昔は藤の木を切っていたが、今では藤の花
を皆さんが楽しむようになってきている。しか
し、藤を支えている木があることを知ってもら
いたい。
これから氷見市の観光地になっていくと思う
ので、藤の木の対策をなんとかお願いした
い。

１２月１６日、磯辺自治会においてフジの剪
定を行い、市が経費の半額を補助します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当
74-8211

会場 2511 27 八代 教育 八代自治会館については、八代パトロール
隊で周辺の草刈りをしたり雨漏りの補修を
行ってきた。今はよいが、次の世代にこのよ
うな役割を任せるのは難しい。体育館の解
体について、ぜひ前に話を進めてほしい。

体育館の解体について、平成２８年度の当
初予算として要求しています。

体育館の解体については、平成２８年８月下
旬に解体が終了しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

質問 2551 27 八代 消防 八代地区でドクタ－ヘリの着陸は調査してい
るのか？

八代地区の着陸地点（ランデブーポイント）と
して、八代公民館を県に申請中してあったと
ころですが、１２月１０日に認可が出ていま
す。現在は離着陸可能で運用開始していま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

消防本部
74-8300

質問 2552 27 八代 広報 発行文書の右上に日付の書類を数多く見受
けます。なぜ？民間に働いていたので理解
できない

わかりやすいく見やすい資料になるよう各担
当者が工夫し作成しています。紙面の構成
上、日付の位置が変わる場合もありますの
で、ご理解ください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
市民情報・つぶや
き受発信担当
74-8012

質問 2553 27 八代 いのしし 電波発信器が氷見市にあるか？ないのなら
買って貸してほしい。いのししのいるか調
査！

氷見市には電波発信機はありません。仮
に、捕獲檻で捕獲したイノシシに発信機を付
けるとしても、麻酔銃を使用できる人がいな
いため対応できません。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086
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質問 2554 27 八代 地方創
生

氷見市を不本意にも出て暮らしている方々
がふるさとに帰れる氷見市を創造していく手
だて

本市のまち・ひと・しごと創生総合戦略は、
「ライフステージごとの人口移動」を分析した
人口ビジョンを基に策定しております。それ
に基づき、Ｕターンしやすい環境を整えるた
めに、基本目標Ⅰ～Ⅳまでのすべてについ
て総合的に効果的な施策を進めてまいりま
す。

平成２８年度予算においては、まち・ひと・しご
と創生総合戦略に基づき、「しごとづくり」や
「ひとの流れづくり」などについて、Ｕターンの
促進に積極的に予算を配分して、総合的に
事業を実施しております。
事業の実施に当たりましては、成果検証を行
う仕組みを作り、その中で成果検証を行いな
がら、より成果が挙がるよう事業内容を改善し
ながら進めてまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

秘書･市民とともに
創る未来政策課
総合計画・
HimiStat担当
74-8011
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